

Inauguración torneos infantiles INDEC



Más de 700 niñas, niños y jóvenes participaron en la inauguración de los Torneos Infantiles de Fútbol, en las categorías Semillero, Baby Fútbol y Sub-14. En el marco de la campaña "Goles por el Planeta", Aseo Caldas donó los uniformes a cambio de materiales reciclables. Juan Felipe Betancur, Alejandro Álvarez e Isaac Gómez ganaron bicicletas por ser los participantes que más material reciclable entregaron.

Capacitación en metodología de la fuerza



Francisco Álvarez Londoño, promotor departamental de fuerza y potencia del programa "Por su salud, muévase pues" de INDEPORTES ANTIOQUIA, compartió con los instructores de actividad física las recientes actualizaciones en la metodología de fuerza para usuarios de INDEC.

Segunda Válida Copa Municipal de MTB "Travesías de Cielo Roto.

El 6 de julio, el municipio de Caldas fue el escenario de la Segunda Válida de la Copa Municipal Cielo Roto de MTB, que contó con la participación de ciclistas en las categorías push bike, peque pedales, infantiles (damas y varones), prejuveniles, junior, open, máster y damas.

El evento no solo celebró el espíritu competitivo, sino también la pasión por el deporte y la belleza de la naturaleza que rodea nuestro municipio.

La Tercera Válida de la Copa Municipal Cielo Roto se llevará a cabo el próximo 11 de agosto, con una prueba de Cross Country XCO.



Entrega de uniformes para los Festivales Escolares Metropolitanos



Se entregaron 137 uniformes de presentación y competencia a nuestras niñas y niños que participan en las diferentes disciplinas deportivas para los Festivales Escolares Metropolitanos, que se llevaron a cabo en Medellín del 23 al 27 de julio. Ellos, con orgullo y valentía, representaron a nuestro municipio.

Escolares metropolitanos finalizaron con éxito

Resaltamos la destacada participación de los 137 deportistas de diversas instituciones educativas del municipio de Caldas. Esta experiencia representa un hito en la formación integral de nuestros jóvenes y nos llena de orgullo como comunidad.



¡Orgullo Caldeño! Antioqueños de Oro LAF

En un evento memorable, la Liga Antioqueña de Fútbol reconoció a **Darío Vélez Córdoba (D.T)** y **Juan Carlos Arrubla Upegui** (Gerente del INDEC) como Antioqueños de Oro por su excelencia y aporte al fútbol aficionado de nuestro departamento.

La ceremonia, realizada en el Hotel Dann Carlton de Medellín, también homenajeó a grandes figuras como Juan José Peláez y Gabriel Jaime “Barrabás” Gómez, entre otros.



Capacitación coaching empresarial a contratistas



El 12 de julio, en el segundo piso de la torre sur del CAM, nuestro personal del INDEC se capacitó en coaching deportivo, desarrollando diversas habilidades para la vida y su entorno.

Esta actividad fue posible gracias al auspicio de la empresa Colosal, que está implementando todo el paquete informático para el INDEC.



Queremos **reconocer y destacar** la excelente labor de **Sara Varela** en el proceso de las Escuelas Municipales de Deporte, específicamente en su disciplina de gimnasia artística. Ella lleva a cabo el desarrollo motriz de los diferentes deportistas de manera pertinente y adecuada. Además, se valora su apoyo en la gestión administrativa y su enfoque didáctico-práctico en la metodología de sus clases.

Cumpleaños de julio:

1 | Sara Varela

6 | César Jaramillo

10 | Héctor Mario Morales

18 | Martín Blandón

22 | Maria Camila Marulanda